



## info AS : 1ère compétition de volley-plage

publié le 25/05/2016

Mercredi 25 mai a eu lieu la première compétition de volley-plage pour nos jeunes sportifs. Reportée à deux reprises en raison des conditions météorologiques, cette fois-ci le soleil a brillé et le vent s'est abstenu de perturber les débats : de belles conditions de jeu.

Les benjamines pénalisées par l'absence de deux blessées (à qui on souhaite un bon rétablissement) se classent malgré tout 3èmes du tournoi. (benjamines : Sidonie, Louna, Eléa - abs : Lorna et Juliette)

Les benjamins eux aussi pénalisés par l'absence d'un joueur se classent à la 5ème place. (benjamins : Enzo, Maxime, Adrien - abs : Antonin)

Les minimes filles ne perdent qu'un match de l'après-midi (la demi-finale !) et se classent 3èmes du tournoi. (minimes F : Mélissa, Sarah, Clémence, Léa, Klara, Mathilde)

Bravo à tous

Merci aux supporters !

Prochaine compétition mercredi 1er juin, les convocations seront en ligne dès que j'aurais eu confirmation des horaires !

Prochain entrainement mardi 31 mai.

ci-dessous quelques photos

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.